HINWEIS ZUM WERTUNGSSYSTEM:

Bei den Österreichischen Vereinsmeisterschaften werden die Punkte des zweit- und drittplatzierten Piloten eines Vereins addiert, erst dadurch ergibt sich die Platzierung eines Vereins in der Rangliste.

Hintergrund dieser Regelung ist der Gedanke, daß die neu ins Leben gerufene Vereinsmeisterschaft kein "verhinderter" Ligabewerb sein soll. Es geht bei diesem Bewerb um die Leistung einer Mannschaft, die sich nicht nur aus Einzelkämpfern zusammensetzen soll.

Piloten, die bereits über Wettkampferfahrung verfügen, sollen all jene unterstützen, die bis jetzt nur selten oder noch nie bei Bewerben teilgenommen haben. Im Vordergrund soll die sportliche Kameradschaft stehen, herausragende Leistungen einzelner führen nicht zum Sieg. Ein überlegener "Tasksieg" eines Top-Piloten bringt der Mannschaft gar nichts, fallen seine Punkte doch aus der Wertung. Teilt ein Pilot allerdings sein Wissen, versucht er seine Mannschaftskollegen vor und während des Laufs zu unterstützen, steigt die Wahrscheinlichkeit auf ein gutes Mannschaftsergebnis. Und nicht zuletzt steigert dieses Wertungssystem das Miteinander und die Kameradschaft unter den Piloten eines Vereins!

Alex Schalber